
 

 

 

 
CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld   
  
 BREMEN-Borgfeld, den 15.02.2018 
 
 
 

Antrag der Beiratsfraktion der CDU 
 
 

ANTRAG Verbesserung der Verkehrssicherheit auf Borg feldsstrassen  
  
der Beirat Borgfeld möge beschließen: 
 
Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Bau, Um welt, Verkehr und Landwirt-
schaft auf, die Verkehrssicherheit aller Verkehrste ilnehmer durch geeignete Mas-
snahmen zu erhöhen. 
 
Begründung: 
 
Aufgrund der ablehnenden Antwort des ASV vom xx.xx.xxxx zur Verbesserung der Ver-
kehrsicherheit auf den Borgfelder Strassen, hier vor allem die Anträge zum Thema 
Hamfhofsweg, Schulwegsicherheit etc. fordert der Beirat erneut ein umfassendes Kon-
zept zur Verbesserung der Verkehrssicherheit aller Teilnehmer. Dies ist besonders vor 
dem Hintergrund vieler junger Familien mit kleinen Kindern in unserem Ortsteil sehr 
wichtig. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 Jörn Broeksmid und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld 
  


